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Schriftliche Anfrage: Fussgängerstreifen im Feld / Schönenbergstrasse  

Mit grossem Befremden hat die SVP-Fraktion zur Kenntnis genommen, dass der Fussgängerstreifen auf 
der Schönenbergstrasse Höhe „Feldbeck“ entfernt wurde. Laut Angaben von Anwohnern bestand dieser 
über Jahrzehnte und wurde auch rege genutzt. Schulpflichtige Kinder müssen täglich die 80- er Strecke in 
beiden Richtungen überqueren, um die Bushaltestellen zu erreichen. Auch wurde der Fussgängerstreifen 
rege von den Reitern genutzt, um zum Reitplatz Geren zu gelangen. Es ist auf der ganzen Schönenberg-
strasse kein Fussgängerstreifen vorhanden, um „ordentlich“ die Strasse zu queren. Die „Feldkreuzung“ ist 
auch für Autofahrer unübersichtlich (Rechtsvortritt). Fehlt der Fussgängerstreifen, besteht ein gesteigertes 
Risiko, dass sie Fussgänger übersehen, als mit Zebrastreifen.  

Die SVP-Fraktion ersucht den Stadtrat daher dringend, sich mit dem Kanton als Eigentümer der Schönen-
bergstrasse in Verbindung zu setzen, um diese Missstände zu klären und folgende Fragen zu beantworten: 

1. Warum wurde der Fussgängerstreifen entfernt? 

2. Wie und wo sollen die Schüler/Anwohner die Strasse nun sicher überqueren? 

3. Welche Varianten gäbe es, um mit einer Signalisation für alle Verkehrsteilnehmer die grösstmögliche 
Sicherheit zu erlangen? Wäre eine Mittelinsel eine Möglichkeit?    

4. Warum wurde die Geschwindigkeitsbeschränkung auf der Unteren Bergstrasse kurz vor der Einmün-
dung Schönenbergstrasse aufgehoben – genau dort wo es gefährlich wird?  

5. Haben Sie Verständnis, dass auch die Bevölkerung im Berg ein grosses Bedürfnis nach Sicherheit – 
auch im Strassenverkehr hat? 

Die SVP-Fraktion dankt dem Stadtrat für die Beantwortung dieser Fragen und grüsst freundlich. 
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